

## + Emprendedora

# CEEI Guadalajara ofrece poder iniciar y continuar un negocio asesorado

Además de un Plan que permita ver la viabilidad del negocio planteado, se ofrece financiación y un espacio en el que poder establecerse

TEXTO: REDACCION

**S**i alguien en Guadalajara quiere abrir un nuevo negocio o bien recibir formación tiene en el Centro Europeo de Empresas e Innovación (CEEI) uno de esos sitios a los que no debe dejar de ir. CEEI es una Fundación privada sin ánimo de lucro que nació en 2008, ubicada en uno de los barrios jóvenes y de nueva creación, Aguas Vivas. Persigue, como objetivo, promover la innovación a través de la creación de empresas (más si apuestan por las tecnologías) y la apuesta por los emprendedores. Y es que CEEI Guadalajara cree que es necesario apoyar desde su inicio y a lo largo de su actividad empresarial, a todos aquellos que apuestan por revitalizar el tejido empresarial de la provincia de Guadalajara. Detrás de esta fundación están tanto entidades públicas como privadas, todas ellas con el mismo interés por crear actividades que sirvan para generar empleo. Así, como patronos figuran el Ayuntamiento de Guadalajara, la Diputación provincial, Ceoe Cepyme Guadalajara y la Asociación Provincial de Empresas de Tecnología de la Información en Guadalajara (APETI). Se trata de un espacio de

más de 5.000 metros cuadrados listos para albergar todos estos proyectos que puedan surgir, un edificio con identidad propia y ventajas económicas, al margen de ese apoyo necesario en los inicios.

Los objetivos que persigue CEEI Guadalajara son el fomento, la promoción y el desarrollo de la actividad económica, social y de la innovación e investigación en el ámbito empresarial y para ello ponen en marcha diversas herramientas. Así, apuestan por la creación y la captación de proyectos empresariales; así como por el impulso para la creación de nuevas empresas con ánimo de innovación o diversificación. Desde esta Fundación también se cree en el fomento de la innovación o diversificación en las empresas existentes dentro del tejido industrial; en potenciar la competitividad y la creación de empresas y a la introducción del emprendedurismo o espíritu emprendedor en edades tempranas e implementación de la cultura emprendedora en la provincia.

### Tu ventanilla

La propia web del CEEI nos permite acceder a uno de los servicios que permiten que podamos ver si nuestro proyecto tiene o



El CEEI esta ubicado en la sede de Nueva Empresas/ FOTO: EDUARDO BONILLA

no futuro. Para ello, hay que establecer un plan de empresa, un mero análisis provisional de las distintas áreas de la empresa, entendiendo por ello, marketing, operaciones, recursos humanos, recursos económico-financieros, jurídicos e institucionales. De esta forma, el emprendedor puede madurar su idea y analizar su viabilidad pudiendo conocer en profundidad su negocio y el mercado en el que se pretende operar. Además, se dotará al emprendedor de una guía para poder planificar y ejecutar el negocio para evitar un posible fracaso, algo bastante frecuente. Por otro lado, se analiza otro de los puntos básicos

El emprendedor tiene la oportunidad de poder convertir su idea en un negocio

para que una idea salga a flote, la financiación, pudiéndose poner sobre el papel a aquellas personas o instituciones, tanto públicas como privadas, que vayan a financiar el proyecto estableciendo un plan de negocio que evalúe la rentabilidad y los riesgos que pueden entrañar las inversiones. En este proceso, los promotores pueden, en base a toda la información que van a extraer poder

tomar decisiones, al margen de interiorizar la necesidad de invertir tiempo y esfuerzo en terminar de madurar la idea. Desde el CEEI tienen claro, y así se lo trasladan a todos los que requieren de su asesoría, la importancia de aprender, informarse, reflexionar y planificar como clave de un negocio exitoso.

### Ayudas y subvención

Esta carta de presentación, una vez elaborada y analizada, necesita un respaldo económico, por eso desde CEEI Guadalajara se pone en contacto al emprendedor con una red de ayudas y subvenciones. Red Goban: Emprende e Invierte, es una plataforma que crea un ecosistema online para emprendedores e inversores que establecen un punto de encuentro virtual para acelerar las relaciones comerciales; Enrisa jóvenes emprendedores, se dedica, como su propio nombre indica, a los menores de 40 años mediante préstamos participativos; Enrisa Emprendedores para apoyar financieramente en las primeras fases de la vida a pymes promovidas por emprendedores sin límite de edad, mediante préstamos participativos, cofinanciando las necesidades financieras asociadas al proyecto empresarial; Aval Castilla-La Mancha SGR, tras la firma de un convenio con determinadas entidades financieras colaboradoras (Caja Rural C-LM, Banco Sabadell, La Caixa, BBVA,

Santander, Globalcaja, CCM y Banco Popular) para el establecimiento de una idea especial de crédito destinada a financiar las operaciones crediticias aprobadas y avaladas ofreciendo préstamos, descuentos comerciales y cuentas de crédito; la Línea Incorpora; Goban, una red de Business Angels compuesta por los CEEI de Guadalajara, Albacete, Ciudad Real y Talavera de la Reina con el apoyo de la Junta la cofinanciación de los fondos FEDER, siendo su objetivo proporcionar un punto de encuentro entre inversores y emprendedores; línea ICO empresas y emprendedores 2013, del Instituto de Crédito Oficial, a través de una financiación adecuada para desarrollar proyectos de inversión y cubrir sus necesidades de liquidez, con el único objetivo de favorecer el desarrollo de inversiones sostenibles, potenciar el crecimiento empresarial, impulsar la internacionalización y mejorar la competitividad de las empresas españolas; y otras tantas.

### PAIT Y EIBT

CEEI Guadalajara forma parte de la Red de Puntos de Asesoramiento e Inicio de Tramitación, también conocida como red PAIT. Esto significa que cumple una doble misión: prestar servicios presenciales de información y asesoramiento a los emprendedores en la definición y tramitación telemática de sus iniciativas



Uno de los espacios de los que dispone el CEEI en Guadalajara